



Mitglied im
Deutschen Segler-Verband

Segelclub Hochheim e.V. 30 Jahre SCHO

Presseinformation vom 31.08.2009

Segeln lernen in Hochheim

Neue Kurse zum Erwerb der Sportbootführerscheine Binnen und See starten jetzt wieder im Herbst

Wer Interesse daran hat, das Segeln zu erlernen, kann bald wieder einsteigen. Wie jedes Jahr beginnt auch in diesem Herbst die theoretische Ausbildung für das Erlangen der verschiedenen Segelscheine im Segelclub Hochheim. Dies sind der SBF-Binnen, der SBF-See (SBF = Sportbootführerscheine) und der SKS (Sportküstenschifferschein). Die "Theorie" wird Ende März mit der theoretischen Prüfung abgeschlossen. In den Sommermonaten 2010 wird dann gesegelt und es erfolgt die praktische Ausbildung. Für den SBF-Binnen-Schein bieten wir sowohl einen einwöchigen Intensivkurs im Emsland ca. im Mai 2010, wie auch die Schulung während der Sommermonate auf dem Main nach individueller Terminabsprache an. Die Ausbildung endet mit der Praxisprüfung, in der die verschiedenen erlernten Manöver vorzuführen sind, d.h. entweder im Mai (Emsland), oder im September (Hochheim) 2010.

Das Angebot zum Erwerb des Sportbootführerschein Binnen (SBF-Binnen) richtet sich an jeden, auch an Neueinsteiger, die bisher keine Segelerfahrung haben. In der Ausbildung wird den Teilnehmern ausführlich der sichere Umgang mit dem Boot vermittelt. Der SBF-Binnen ist die amtliche Fahrerlaubnis zum Führen von Sportbooten (Motor und Segel) unter 15 Meter Länge auf den Binnenschiffahrtsstraßen. Er ist gesetzlich vorgeschrieben für Fahrzeuge unter Motor mit mehr als 3,68 kW (5 PS). Wen es hinauszieht auf das große, weite Meer, der ist in der Ausbildung zum Sportbootführerschein See und SKS richtig. Der Sportbootführerschein See ist die amtliche Fahrerlaubnis zum Führen von Sportbooten auf den Seeschiffahrtsstraßen (3sm). Der SKS ist ein amtlicher, empfohlener Führerschein zum Führen von Yachten mit Motor und unter Segel in Küstengewässern (alle Meere bis 12 sm Abstand von der Festlandküste). Er dient unter anderem den Vercharterern und Versicherern als Sachkunde-Nachweis. Die Praxisausbildung mit anschließender Praxisprüfung hierzu findet in mehrtägigen Törns auf der Ostsee im Mai 2010 statt.

Für alle Interessierten stehen Informationsschriften zur Verfügung, die wir Ihnen an unseren Clubabenden (1. Freitag im Monat – 04.09./02.10. – ab 20:00 Uhr) und im Rahmen der Stadtmeisterschaft am Sonntag, den 27.9. im Segelclub (Mainweg 35) gerne aushändigen. Hier kann man sich auch über die verschiedenen Ausbildungsprogramme näher informieren und findet Ansprechpartner für Fragen. Mitte Oktober wird der Segelclub zudem einen Informationsabend zu den Schulungen anbieten. Weitere Informationen im Vorfeld erteilt Gerd Stöckl (Tel. 06146/4843 oder mail: gerdstoeckl@t-online.de) und können der Homepage des Segelclubs entnommen werden (www.segelclubhochheim.de).

Friederike Hohmann